

Diciembre 16 de 2019

Uceva, desde 1971 formando el futuro de nuestra región!

ESTUDIANTES EN VISITA EMPRESARIAL



El pasado 16 de noviembre los estudiantes de octavo semestre del programa Ingeniería Industrial visitaron las instalaciones de la empresa de servicios logísticos Frigometro de la ciudad de Buga, visita a cargo del docente Marco Antonio Gallo J. La visita permitió a los estudiantes observar y conocer el sistema de almacenamiento y distribución de productos congelados y refrigerados, es decir conocer el sistema logístico de la cadena del frío, incluyendo las herramientas tecnológicas que permiten controlar el inventario y el despacho correcto de los productos.

Salidas de campo como estas, les da a los estudiantes de la Uceva mayores argumentos para la aplicación de los conocimientos adquiridos durante cada semestre su carrera y que después serán ejecutados de la mejor manera cuando entren al mundo laboral y en diferentes sectores de la industria productiva de nuestra nación.